

北陸情報通信協議会が平成28年度定期総会を開催

「移動系ICTの現状と将来展望」について、(株)KDDI総研河内副社長が特別講演



北陸情報通信協議会(会長 久和 進北陸経済連合会会長)は、平成28年4月18日(月)、金沢東急ホテルにおいて、平成28年度定期総会を開催し、役員、会員等120名が出席しました。

冒頭、久和会長が、「当協議会は、前身の北陸テレコム懇談会と北陸電波協力が統合し、北陸情報通信協議会として発足して6年目を迎える。当協議会では、北陸地域の社会的課題をICTの利活用によって解決するため、「安心・安全部会」、「G空間×ICT街づくり推進部会」、「イノベーション部会」及び「4K・クールジャパン北陸推進部会」の4つの部会を設置して調査研究に取り組んでいる。当協議会として、北陸における情報通信の普及・発展と、豊かな地域社会の実現に向け引き続き貢献していきたい。」とあいさつしました。

次に、北陸情報通信協議会の星 克明顧問(総務省北陸総合通信局長)が、「4月12日に公表した「総務省北陸総合通信局ミッション2016～ICTで「かがやき」続ける北陸の創造～」では、(1)まち・ひと・しごと創生の促進、(2)防災基盤の強化、(3)技術開発・利用の促進、(4)安心・安全なネット利用、(5)電波利用環境の改善、の5つの目標を掲げており、北陸総合通信局と北陸情報通信協議会との連携・協働をこれまで以上に密にして取り組んでいきたい。防災基盤整備では、熊本地震のような大地震がいつ起こるかもわからないため、事前の備えを対策していく必要がある。」とあいさつしました。

議案の審議では、平成27年度の事業報告、決算報告、会計監査報告及び平成28年度の事業計画(案)、予算(案)、役員(案)がそれぞれ承認され、久和進会長が満場一致で再任されました。

議事終了後、「安心・安全部会」、「G空間×ICT街づくり推進部会」、「イノベーション部会」及び「4K・クールジャパン北陸推進部会」の各部会長等から、平成27年度の調査研究活動について報告が行われました。

続いて、特別講演では、株式会社KDDI総研代表取締役副社長の河内 正孝氏から、「移動系ICTの現状と将来展望」と題して、今後導入される第5世代携帯電話の新規技術やIoT(Internet of Things)の展望から、コネクテッドカーやフィンテックなどの社会的な広がりや生活にもたらす変化について、海外における実例を交えて紹介がありました。

お問い合わせ先：情報通信部電気通信事業課 076-233-4421



【久和 進会長】



【特別講演：河内 正孝氏】



【星 克明顧問】

【各部会から平成27年度部会活動（調査研究活動）を報告】



●安心・安全部会
（報告者）事務局 川崎 修
北陸総合通信局情報通信振興室長



●G空間×ICT街づくり推進部会
（報告者）大藪 多可志 副部会長
学校法人国際ビジネス学院長



●イノベーション部会
（報告者）丹 康雄部会長
北陸先端科学技術大学院大学教授



●4Kクールジャパン北陸推進部会
（報告者）金平 勲部会長
石川県情報システム工業会アドバイザー

【定期総会の模様】



【特別講演の模様】

